



# 並木中等story

令和3年12月9日号

## 合わない人はいるものです

「私はどうしてもAさんが好きになれない。」と嘆いていた生徒がいました。その生徒は“みんなと仲良くしないといけない”と思っていたそうです。きっと小学校の先生が話していたのでしょう。しかし、私は「嫌いな人がいてもいいですよ。」と言います。無理する必要はありません。

いろいろな心理学関係の本に載っている内容です。10人がある人を見ました。すると瞬間で10人のうち2人は好意を持つそうです。そして別の2人は嫌な感じを持つそうです。残りの6人は分からない状態です。6人とは、その後の関係で好意を持ってもらえるか、どうかが決まります。



このようなことですから、合わない人はいるものなのです。

ここでもう一言。合わない人にはどうするか。間違っても、口撃やいじめはダメです。相手の人権は傷つけないように必要最低限の付き合いををするのです。大人の対応です。もしかすると、何かのきっかけで合わない人の良さを発見することもあるかもしれません。

## 《祝！バレーボール部（女子）県大会出場》

県高等学校バレーボール新人大会県西地区予選会において、本校のバレーボール部が鬼怒商業高及び竹園高を破り県大会出場を決定しました。

おめでとうございます。

## 《祝！県吹奏楽アンサンブルコンテスト 4グループが県大会進出！》

県吹奏楽連盟主催のアンサンブルコンテストの県南大会が開催され、本校からエントリーした4チームが県大会進出を決定しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！英語プレゼンテーションフォーラム優勝》

県主催の令和3年度プレゼンテーションフォーラムが開催され、本校が優勝しました。本校は5年次生2名、4年次生4名の計6名のチームで、県内の名だたる高校を抑えて優勝しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！化学グランプリ2021 金賞受賞》

「夢・化学・21」委員会及び公益社団法人日本化学会主催の「化学グランプリ2021」において、6年次の安藤さんが金賞を受賞しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！中学生の税についての作文で入賞》

国税局他が主催する中学生の「税についての作文」の審査で、本校の生徒が6名入賞しました。おめでとうございます。

全国納税貯蓄組合連合会長賞 3年 野末さん

関東信越国税局長賞 3年 青葉さん

関東信越国税局管内納税貯蓄組合連合会長賞 3年 入内島さん

茨城県納税貯蓄組合連合会長賞 1年片平さん 2年角田さん 3年佐野さん

## 《祝！中田先生 日本選手権第3位》

2021年度日本選手権水泳競技大会が開催され、本校中田教諭の所属するチームが第3位となり、銅メダルを受賞しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！税に関する作文で入賞》

土浦税務署が主催する「税に関する作文」の審査で、4年次の仲柴さんの作品「税金は罰金？」が土浦税務署長賞を、同じく4年次の上田さんの作品「重荷と軽荷～私達と密接する税～」がつくば市長賞をそれぞれ受賞しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！日本化学グランプリ2021金賞を受賞》

日本化学グランプリ金賞2021の審査が行われ、本校6年の安藤さんが金賞を受賞しました。おめでとうございます。

## 《祝！科学の甲子園ジュニア県大会県知事賞》

令和3年度茨城県サイエンスキッズ育成事業「科学の甲子園ジュニア茨城県大会」において、本校楓チームが優勝に当たる県知事賞を受賞し、全国大会進出を勝ち取りました。また、チームZも県教育長賞を受賞しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！茨城県発明工夫展 優秀賞を受賞》

令和3年度茨城県発明工夫展の審査が行われ、本校2年の佐藤さんの作品「反転ハンガー」が優秀賞を受賞しました。  
おめでとうございます。

## 《祝！日本学生科学賞県審査で受賞》

日本学生科学賞県審査が行われ、本校4年の小栗さんの作品「エンドウの枝分かれのメカニズムを探る」が県議会議長賞を、同じく大久保さんの作品「ニホンヤモリの体色変化」が県教育長賞を受賞しました。おめでとうございます。

## 《祝！We Support UNICEF 賞を受賞》

本校国際教育部の有志団体が文化祭（かえで祭）において、フェアトレード等の商品を販売した収益金12,220円をユニセフ協会に寄付したところ、この賞をいただきました。本校には国際貢献に意識の高い生徒が多くいます。

## 《祝！第16回マニユフェスト大賞優秀成果賞！》

つくば市政策イノベーション部と連携して実施した生徒会役員選挙のインターネット投票が第16回マニユフェスト大賞優秀成果賞を受賞しました。なお、最優秀賞及びグランプリは11月に発表されます。おめでとうございます。

## 《祝！粉川先生が優秀教員に！》

県教育委員会から連絡があり、粉川先生が令和3年度の優秀教員に選出されました。先生は科学研究部担当でSSH事業にも関わり、科学の甲子園などで大勢の生徒を受賞に導いています。おめでとうございます。

## 《祝！陸上部 関東大会出場》

第25回関東高等学校選抜新人陸上競技大会に本校から2名の生徒が出場することになりました。5年次の小林さんが5000mウォークで、同じく5年次の蒲原さんが100mハードルで出場権を獲得、茨城県代表選手に選出されました。おめでとうございます。

## 《祝！日本生物学オリンピック2021本選 金賞、銀賞、銅賞を受賞》

日本生物学オリンピック2021本選で本校6年の小松さんが金賞、同じく小野さんが銀賞、同じく須藤さんが銅賞を受賞しました。3名は参加者3080名、本選参加者80名からの受賞です。おめでとうございます。

## 《学校公開への申込ありがとうございます！》

10月16日（土）に予定しています学校公開の申し込みありがとうございました。おかげさまで予定した数の受付はすべて終了いたしました。学校公開に参加希望して受付できなかった皆様、誠に申し訳ありませんでした。学校の様子はホームページでも紹介させていただいておりますので、そちらを参考にさせていただきたいと思います。なお、学校公開は、コロナウィルスの感染拡大の影響で中止となることもございますので、予めご了解をお願いいたします。

## 《祝！吹奏楽部 東関東大会銀賞》

9月に実施された全国高等学校吹奏楽コンクール東関東大会で本校吹奏楽部が銀賞を受賞しました。なお、本校はコロナウィルスの感染拡大のため、ビデオで参加しておりました。おめでとうございます。